

EG-Konformitätserklärung

EC - Declaration of conformity



Für das folgend bezeichnete Erzeugnis/ The following equipment

SL-6966-BK-01

(PECOS UNIVERSAL 90W Notebook Power Adapter with USB port – Car 12/24V, black)

EAN-Code 4 027301114607

wird hiermit bestätigt, dass es den folgenden Richtlinien entspricht:
complies with the following directives:

- 2009/19/EG: **Änderung der Richtlinie 72/245/EWG des Rates über die Funkentstörung (elektromagnetische Verträglichkeit) von Kraftfahrzeugen zwecks Anpassung an den technischen Fortschritt**
- 2009/19/EC **Amending, for the purposes of its adaptation to technical progress, Council Directive 72/245/EEC relating to the radio interference (electromagnetic compatibility) of vehicles**
- 2011/65/EU **Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten Restriction of the use of certain substances in electrical and electronic equipment**

Zur Beurteilung der Konformität wurden die folgenden Normen herangezogen:
The following standards were consulted to assess conformity:

EN 61204-3:2000

EN 50581

Diese Erklärung wird verantwortlich für den Hersteller/Importeur:
The following manufacturer/importer is responsible for this declaration:

Jöllenbeck GmbH
Kreuzberg 2,
D-27404 Weertzen

abgegeben durch : / : / Person responsible for this declaration

Rugen, Günter

Name, Vorname/Name, Surname

D-27404 Weertzen
Ort/ Place

25. Juli 2013
Datum/Date

i. A.
Rechtsgültige Unterschrift
Legal Signature